



Communiqué N°2 du Collectif pont de Tasdon

« Tous sur le pont »

Les membres fondateurs du Collectif Pont de Tasdon se sont réunis le samedi 13 janvier 2024 pour faire un point de la situation.

Au cours des échanges, il a été relevé que les deux études signalées dans la [lettre conjointe](#) (21/03/2023) de la Ville de La Rochelle et du Conseil Départemental adressée à la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles de Nouvelle Aquitaine) n'ont jamais été rendues publiques, ce qui complique l'analyse objective des données sur l'état réel du pont et la crédibilité des divers commentaires relayés par la presse. Ceci est d'autant plus regrettable que cet ouvrage d'art représente un **réel intérêt**, non seulement pour les services évidents qu'il rend à la population, mais parce qu'il s'agit également d'un élément constitutif du patrimoine rochelais auquel les habitants sont très attachés, aussi bien pour des questions sentimentales qu'esthétiques.

Ils ont noté et regretté qu'aucune réponse n'ait encore été apportée à leur courrier adressé le 7/12 à M. le Maire de La Rochelle et qu'aucune rencontre n'ait encore été proposée. De ce fait, il a donc été décidé d'adresser une [LETTRE OUVERTE](#) qui sera communiquée au plus grand nombre et aux médias.

D'autre part, il a été décidé de saisir le Préfet pour lui demander un rendez-vous.

Après la déambulation informative du samedi 16 décembre, Daniel CHUILLET ancien ingénieur BTP, nous a gratifié d'une analyse technique, enregistrée sous format vidéo, qui a été diffusée sur les réseaux sociaux et par messagerie pour donner quelques éléments d'appréciation au grand public. Afin de compléter ces informations, il a de nouveau enregistré le 16/01 une vidéo intitulée « *Chronique du pont de Tasdon* ». Ces vidéos sont disponibles sur la page dédiée de l'association écocitoyenne CAPRES-AUNIS : capresaunis.wordpress.com/pont-de-tasdon



Il est rappelé qu'une **réunion publique aura lieu 10 février 2024** dans la **salle municipale de Tasdon, place des Britanniques**, qui permettra d'actualiser tous les éléments dont nous disposerons, et de parfaire, avec les personnes intéressées, le fructueux dialogue entamé le 16 décembre lors de la déambulation informative. Des affiches et des prospectus seront édités et distribués, une large publicité sera également effectuée, sur les réseaux sociaux et par médias interposés, pour mobiliser les citoyens.

Nous sommes désireux d'une réelle participation citoyenne, de la réunion de toutes les bonnes volontés ; nous lançons donc un appel à toutes les personnes se sentant concernées qui voudraient s'impliquer, à se signaler afin de nous rejoindre au plus vite !

Nous profitons de cette communication pour souhaiter une bonne et heureuse année à tous les lecteurs qui nous font l'amitié de suivre ce dossier d'intérêt général.

Le Collectif Pont de Tasdon

Sites d'information :

Association écocitoyenne CAPRES-AUNIS [« capresaunis.wordpress.com/pont-de-tasdon »](http://capresaunis.wordpress.com/pont-de-tasdon)

Page Facebook : Tous sur le pont - collectif pont de Tasdon

Contact : toussurlepont@gmail.com